



CORRALES INTERDUNARES

Son un elemento característico de las áreas con dunas móviles, y corresponden al espacio que queda entre dos frentes dunares. El fondo de los corrales se encuentra cerca del agua del subsuelo, lo que permite el desarrollo de especies propias de las zonas húmedas como los juncos (*Scirpoides holoschoenus*).

En el área de Doñana los corrales están ocupados por pinares de pino piñonero (*Pinus pinea*) de diferentes edades: los más viejos van siendo cubiertos por el frente de dunas que avanza (al morir dan lugar a las “Cruces de Doñana”), mientras que en la cola de la duna que pasó por el corral hace unos 40 años, se desarrollan pinos tanto más jóvenes cuanto más próximos se encuentren a las dunas que han pasado ya por el corral.



Pino piñonero



Cruz de Doñana



Siempreviva

